
1 декабря состоялся Пленум Цент
рального Комитета КПСС.

По докладу Генерального секретаря 
ЦК КПСС товарища Л. И. Брежнева 
Пленум принял постановление «Вопросы 
очередного XXV съезда КПСС».

Пленум одобрил в основном проекты 
Государственного плана развития народ* 
ного хозяйства СССР и Государственного 
бюджета СССР на 1976 год.

На Пленуме с большой речью высту
пил Генеральный секретарь ЦК КПСС 

! товарищ Л. И. Брежнев.

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
о Пленуме Центрального Комитета 

Коммунистической партии Советского Союза
1 декабря 1975 года состоя 

лея Плейум Центрального Ко
митета Коммунистической пар
тии Советского Союза.

Пленум заслушал доклад 
Генерального секретаря ЦК 
КПСС тов. Брежнева Л. И. о 
вопросах очередного XXV 
съезда КПСС.

Пленум принял соответству 
ющее постановление, которое 
публикуется в печати.

Пленум заслушал доклады 
заместителя Председателя Со

вета Министров СССР, предсе 
дателя Госплана СССР тов. 
Байбакова Н. К. «О Государст 

венном плане развития народ
ного хозяйства СССР на 1976 
год» и министра финансов 
СССР тов. Гарбузова В. Ф. 
«О Государственном бюджете 
СССР на 1976 год».

На Пленуме выступил с 
большой речью Генеральный

секретарь ЦК КПСС товарищ 
Брежнев Л. И.

Пленум ЦК КПСС принял 
по этим вопросам соответству

ющее постановление, которое 
также публикуется в печати.

На этом Пленум ЦК КПСС 
закончил свою работу.

Постановление Пленума ЦК КПСС, принятое 1 декабря 19715 года

ВОПРОСЫ ОЧЕРЕДИ ОГО XX V СЪЕЗДА КПСС
I. Утвердить следующий по

рядок дня очередного XXV 
съезда КПСС.

1) Отчет Центрального Ко
митета КПСС и очередные за
дачи партии в области внутрен
ней и внешней политики —док
ладчик Генеральный секретарь 
ЦК КПСС тов. Брежнев Л. И.

2) Отчет Центральной реви
зионной комиссии КПСС — 
докладчик председатель Реви
зионной комиссии тов. Сизов 
Г. Ф.

3) Основные направления 
развития народного хозяйства 
СССР на 1976—1980 годы — 
докладчик Председатель Сове
та Министров СССР тов. Косы
гин А. Н.

4) Выборы центральных ор
ганов партии.

2. Установить норму пред
ставительства на XXV съезд 
КПСС: один делегат от 3000 
членов партии.

3. Делегаты на XXV съезд 
КПСС избираются согласно 
Уставу партии закрытым (тай

ным) голосованием на област
ных. краевых партийных кон
ференциях и съездах компартий 
союзных республик. Выборы 
делегатов на съезд КПСС от 
компартий Украины, Белорус
сии, Узбекистана и Казахстана 
производятся на< областных 
партийных конференциях.

Коммунисты, состоящие в 
партийных организациях Со
ветской Армии, Военно-Мор
ского Флота, внутрен
них и пограничных войск, 
избирают делегатов на

XXV съезд КПСС вместе с 
соответствующими территори
альными партийными организа
циями на областных, краевых 
партконференциях или съездах 
компартийных республик.

Коммунисты, состоящие в 
партийных организациях частей 
Советской Армии и Военно- 
Морского Флота, находящихся 
за границей, избирают делега
тов на XXV съезд КПСС на 
партийных конференциях соот
ветствующих войсковых соеди
нений.

Постановление Пленума ЦК КПСС, принятое 1 декабря 1975 года-- ■--- ------------------- -—------------------------------------------------------------- ------

О проектах Государственного плана развития народного 
хозяйства СССР и Государственного бюджета СССР ,на 1976 год

Одобрить в основном проек
ты Государственного плана 

развития народного хозяйства 
СССР на 1976 год и Государ

ственного бюджета СССР на 
1975 год и внести их на рас

смотрение сессии Верховного 
Совета СССР.

старший чабан Владимир 
Яковлевич Тенишев, 
скотник Александр Ива
нович Лобода и многие 
другие, удостоенные ор
дена Трудового Красно
го Знамени. Только за 
годы пятилетки ордена
ми и медалями награж
дено 32 колхозника.

Н. АНОШКО, 
секретарь парткома 
колхоза «Полярная 

звезда».

Навстречу XXV съезду КПСС

ПО ТРУДУ 
I ПОЧЕТ

Колхоз • «Полярная 
звезда» славится в рай
оне высокими урожаями 
зерновых и технических 
культур. Работники мо
лочного животноводства 
на протяжении девятой 
пятилетки держат пер
венство среди колхозов 
в социалистическом со
ревновании. Хозяйство 
перевыполнило пятилет
ние планы по поставкам

государству молока, мя
са и шерсти.

Родина высоко ценит 
работу тех, кто, опере
жая время, умножает 
богатство колхоза.

Примером для всех 
механизаторов является 
Николай Сергеевич Пав- 
лий. Давно работают по 
календарю девятой пя
тилетки доярка Анна 
Михайловна Пустовая,

Незабываемым собы
тием в жизни Александ
ры Андреевны Стадник 
ковфй явилось вручение 
ей ордена Трудового 
Красного Знахмеии. С 
напряжением сил трудит
ся она на выращивании 
овощей. В этом году 
вместо 10 она собрала с

С прежней энергией
каждого квадратного 
метра по 15 килограммов 
огурцов.

Уйдя на пенсию, Стад
никова не оставила лю
бимой работы. Она по- 
прежнему энергична, не

утомима в труде. В 
бригаде она счастлива. 
Конституцией СССР 
предоставлено ей право 
на труд, даже с - .прихо
дом пенсионного возрас
та.

И свою благодарность 
любимой Родине Алек
сандра Андреевна выра
жает Добросовестным 
трудом.

И. ХИМИЧ, 
председатель рабочко
ма совхоза «Между- 

реченский».

По-ударному несет предсъездовскую трудовую 
вахту токарь централ) ных ремонтных мастерских 
колхоза «Казьминский» Василий Иванович Пасюк. 
На ремонте техники он умело реставрирует детали. 
Ударник коммунистического труда ежедневно выпол
няет задания на 160—180 процентов.

НА СНИМКЕ: токарь В. И. ПАСЮК.
Фото П, Бряагуна,



XXV съезду К. ГТ С С—д остойную встгречу

В ОТВЕТ на постановление ЦК 
КПСС «О социалистическом сорев 
новании за достойную встречу 

XXV съезда КПСС» откликнулись де
сятки трудовых коллективов промышлен
ности и сельского хозяйства района. 
Творческая и трудовая инициатива масс 
не ослабевает на протяжении всего го
да и является предметом широкой глас
ности центральной, краевой и районной 
печати. Да и как не писать о людях, 
совершающих чудеса трудового героиз
ма, готовых всегда откликнуться на 
призыв партии и правительства.

Только в районном центре около 500 
рабочих досрочно выполнили личные 
планы пятилетки. Наиболее весомый 
вклад в предсъездовскую трудовую ко
пилку внес коллектив Кочубеевской 
швейной фабрики, выполнивший зада
ние пятилетки 5 августа 1975 года. Пе
ресмотрев свои социалистические обяза
тельства, швейники решили в честь XXV 
съезда КПСС выполнить плановые за
дания текущего года по всем показате
лям на месяц раньше срока и дать сверх 
плана 23000 костюмов.

В новых социалистических обязатель
ствах, принятых в честь предстоящего 
партийного съезда, есть и такие пункты, 
как повышение производительности тру
да, улучшение качества выпускаемой 
продукции, освоение каждой работницей 
3—4 смежных операций, бпоьбз за зва
ние «Бригада отличного качества и вы
сокой производительности труда». Эти 
пункты актуальные и говорят о том. что 
коллектив фабрики, партийная организа
ция и администрация • живут событиями 
не только сегодняшнего дня, но и уве-

РАВНЕНИЕ НА ПРАВОФЛАНГОВЫХ

Штриков. 
в 

организовали

Ю. ЛУНДОВСКИХ, 
инструктор отдела пропаганды 

и агитации РК КПСС.

к зимовке, это 
выявить недос- 

своевременяо 
меры к их уст- 

Активно рабо-

народный контроль с новой силойВ ДЕЙСТВИИ

не-

росту 
влияния

народа. Это 
' подтвердила 

их работы. В 
осуществляет 

за ходом сель-

к зи-

КОЛЛЕКТИВ племов- 
цесовхоза «Родина» 
в текущем году 

порадовал своими успе- 
хами. Благодаря самоот- 

। верженному труду овце- 
> водов планы по основ

ным видам производства 
। и продажи продукции 
। будут выполнены. А 

равнение в хозяйстве 
идет йа чабанские бри- 

1 гады Н. К. Проценко, 
1 Н. Л. Белецкого, Г. Е.

Рядченко, Н. И. Марчен
ко, А. Ф. Заковорднего 

, и других.
За последнее время 

укрепляется материаль-■ 
ная база хозяйства, не
мало делается по повы
шению продуктивности 
племенных живот
ных. Для улучше
ния качества всей рабо
ты вносят свой вклад и 
дозорные 
нагляд ) 
проверка 
совхозе 
контроль
скохозяйственных кампа
ний, рачительным хозяй
ствованием, бережным 
отношением к социалис
тической собственности 
46 рабочих и специалис
тов. Председателем груп- 

- пы здесь избран Ф Т.
Гелетий.

Народные контролеры 
распределены 
практически 
все участки производст
ва, а руководит ими 
бюро в составе девяти 
человек. Только в этом 
году дозорные провели 
свыше 15 рейдов по са
мым различных? хозяйст

так, что 
охвачены

венным вопросам. В их 
числе готовность техники 
к севу, учет сена и об
мер скирд, расход горю
че-смазочных и строи
тельных материалов, го
товность животноводчес
ких помещений 
мовке скота.

Способствует 
авторитета и
дозорных наглядность их 
работы, а также эффек
тивность принимаемых 
мер по выявленным не
достаткам. На централь
ной усадьбе, в отделе 
ниях имеются стенды, 
посвященные деятельнос
ти народных контроле
ров. Непосредственно на 
животноводческих точ
ках в период зимовки 
скота вывешиваются 
специальные листки. В 
них рассказывается о 
проведенных проверках 
и рейдах и принятых по 
ним мерах. Здесь же 

„вывешены списки народ
ных контролеров. В 
хозяйстве заведен хоро
ший порядок: два раза в 
год председатель группы 
народного контроля от
читывается перед кол
лективом рабочих совхо
за о проделанной работе.

В декабре на промыш
ленных предприятиях, в 
колхозах и совхозах рай
она пройдут отчеты в 
группах народного конт
роля. Мероприятие это 
очень важно тем, что 
позволит не только под
вести определенный итог 
в деятельности дозор
ных. но и наметить пер
воочередные задачи на

ренно шагают в будущее, в пятилетку 
качества.

Наиболее слаженно и продуктивно 
работают бригады мастеров Антонины 
Ивановны Дубининой и Галины Пав
ловны Худолеевой, Учитывая, что кол
лектив фабрики молодой, работоспособ
ный, ежемесячно перевыполняет плано
вые задания, можно надеяться, что он 
справится со своими социалистическими 
обязательствами.

С первых дней сентября встал на 
предсъездовскую трудовую вахту кол
лектив колхоза имени Октябрьской ре
волюции. Пятилетний план по продаже 
государству мяса и шерсти он выполнил 

в октябре 1975 года, в декабре будет 
выполнен план по продаже молока. В 
этом хозяйстве есть немало передовиков 
предсъездовского соревнования. Уверен
но лидируют доярки молочнотоварной 
фермы № 3 Раиса Васильевна Шеина и 
/Мария Андреевна Кожухова. Еще в 
октябре 1974 года они рапортовали о 
выполнении плановых заданий пятилет
ки по надою молока, а план текущего 
года завершили к 12 октября. За 10 ме
сяцев они надоили по 3059 килограммов 
молока от каждой фуражной коровы 
вместо 2880 килограммов по плану.

Значительно перевыполнили план по 
реализации овощеводы колхоза, Более

завершающий этап девя
той пятилетки, на начало 
десятой пятилетки.

Колхоз имени Чапаева, 
в отличие от племовие- 
совхоза «Родина», имёет 
совершенно другую хо
зяйственную структуру, 
специализируется на вы
ращивании зерновых и 
кормовых культур, раз
витии молочного живот
новодства и откорме 
крупного рогатого ско- 

. та. И группа народного 
контроля здесь насчиты
вает куда. больше: в ее 
составе 78 человек. Как , 
в племовцесовхозе «Ро
дина». так и в колхозе 
имени Чапаева народные 
контролеры активно 
вмешиваются в дела про
изводства, предупрежда
ют нарушения трудовой 
дисциплины, ‘ хищение 
социалистической собст
венности.

Дозорные провели про
верки таких важных уча
стков колхозного произ
водства, как ремонт тех
ники и сельхозмашин, 
хранение минеральных 
удобрений, качество за
готовки сена и убороч
ных работ, готовность 
животноводческих поме
щений. При проверке 
работы птицефермы, бы
ло обнаружено, что за
ведующий Н. И. Корни
лов допускал злоупотреб
ление служебным поло
жением, незаконно рас
ходовал продукты и ле
соматериалы. Правление 

* колхоза своим решением 
освободило его от зани
маемой , ДОЛЖНОСТИ-

250 тонн сверхплановых помидоров — 
их трудовой подарок XXV партийному 
съезду. Пятилетку за четыре года вы
полнил коллектив свинотоварной фермы 
№ 1.

Когда вдумаешься в эти цифры, за 
которыми стоит напряженная работа 
людей, то невольно приходит мысль о 
неисчерпаемости производственных ре
зервов и, главное, трудового энтузиазма 
масс.

Новое хозяйство нашего района — 
племрепродуктор «Невинномысский» — 
тоже инициатор предсъездовского со
ревнования, ’ выполнивший планы пяти
летки по продаже основных видов про

дукции на 3 месяца раньше срока. Ко 
дню открытия XXV съезда КПСС пти
цеводы решили полностью завершить 
переоборудование и перейти на новую 
технологию по производству племенных 
яиц и молодняка птицы для обеспечения 
им головного предприятия птицефабри
ки «Ставропольская». К этой дате на
мечено дополнительно произвести 2423 
центнеров птичьего мяса, 3400 тысяч 
яйц, из них 75 процентов инкубацион
ных. Предварительно подведенные ито
ги, говорят о том, что коллектив взял 
реальные обязательства и может их 
выполнить. Лучшие птичницы племре- 
продуктора комсомолка В. М, Степа

на молочнотоварной 
ферме № 1 постом на
родного контроля руко
водит тов. Г , 
Дозорные первыми 
хозяйстве 
проверку готовности по
мещений 
помогло 
татки и 
принять 
ранёнию.
тает в ^колхозе пост на
родного контроля на 
третьем отделении, кото
рый возглавляет II. 
Павлин.

Конечно, было бы 
правильно утверждать, 
что в работе групп на
родного контроля плем- 
овцесовхоза «Родина» и 
колхоза имени Чапаева 
нет недостатков. Не все 
народные контролеры 
активно участвуют в ра
боте групп и постов, от 
случая к случаю провер
ки ведет, • например, 
пост на второй молочно
товарной ферме колхоза, 
который возглавляет 
М. Т. Зубанева. Над 
этим в названных хозяй
ствах еще предстоит по
работать. Но дозорным 
совхоза «Родина» и кол
хоза имени Чапаева есть 
что сказать на предсто
ящих отчетах, а за вы
полнение наказов рабо
чих и 
готовы 
силой.

колхозников они 
взяться с новой

П. 
инспектор 
комитета

Р АЛЬКО, 
районного 
народного 

контроля. 

ненко, В. П. Мельникова и Л. Н. Боду
нова значительно перевыполнили годо
вой план и сэкономили тонны кормовых 
концентратов.

Хорошие формы поощрения победите
лей в социалистическом соревнований 
избрали администрация, партбюро я 
профсоюзный комитет племрепродукто
ра. Кроме денежных премий и других 
общепринятых форм поощрения, прак
тикуется торжественное вручение тури
стических путевок по СССР и ётранам 
народной демократии. В этом году та
кими путевками были награждены 35 
передовых производственников. Здесь' 
создан и работает штаб по руководству 
соревнованием, в него входят как ря
довые, так и управленческие кадры. Че
ствование победителей проходит торже
ственно и интересно: готовится специ-‘ 
альный вечер «Огонек», самодеятельные 
артисты преподносят героям труда их 
любимые песни и танцы. /

Ударным трудо^ откликнулись люди 
на призыв Центрального Комитета на
шей партии достойно встретить XXV 
съезд КИСС. Кажутся символическими 
социалистические обязательства овоще
водов бригады Николая Ивановича Ше
пелева из совхоза «Мёждуреченскйй». 
Они обязались ко дню открытия съезда 
поставить на праздничный стол труже
ников нашего края свежие овощи.

В добрый путь, инициаторы пред
съездовской вахты!

Успешно потрудилась в текущем году бригада теп 
личниц совхоза «Правокубанский», руководимая 
партгрупоргом первого отделения Н. В. Ланиной (на 
снимке). С каждого квадратного метра теплиц они 
собрали по 15,3 килограмма огурцов.

Фото П, Брязгуна,

Эстафета продолжена
В начале завершающего года пятилетки коллектив 

сборочного цеха Октябрьского ремонтного завода взял 
обязательство годовой план по всем показателям вы
полнить к 26 декабря и выпустить сверх плана продук
ции на 8 тысяч рублей. Встав на трудовую вахту в 
честь XXV съезда партии, сборщики предприятия’ уве
ренно держат свое слово. При обязательстве поставить 
дополнительно 12 двигателей «ЯМЗ-238НБ» й «Д-108», 
ремонтники отправят потребителям в два раза больше.,

В ноябре замечательных результатов добились бри
гады разборщиков, обкатчиков, сборщиков и по ремон
ту топливной аппаратуры. Замечательно трудятся сле
сарь-сборщик Н. В, Лепехин, слесарь-испытатель А. Г. 
Лукьянец, слесарь по ремонту топливной аппаратуры 
Н. Н. Бочковой, слесарь-сборщик А. А. Герасенко и 
другие. Эстрафета трудовой славы продолжается.

В. ТАХТ И ИСКИ И.

Вести из сельских советев ■

Зима спросит
На днях исполком Заветненского сель 

ского Совета рассмотрел на своем засе 
дании вопрос о состоянии учебно-ёоспй 
тательной работы в школах и готовнос 
ти их к работе в зимних условиях. С 
информацией по этим вопросам высту
пили директора Вревской и Заветней - 
ской средних школ и восьмилетней шко
лы-интерната И. П. Дробиков. Н. Н. 
Оиноренко и Н. В. Москалев. С обстоя
тельным анализом работы школ Совета 
выступила председатель постоянной ко
миссии по народному образованию и 
культуре 3. Г. Сухоносенко. В ходе об

суждения было отмечено, что Заветнеи- 
ская и Вревская средние школы в этом 
году успешно справились с выполнени
ем планов по йсеобучу,. имеют хорошую 
столовую и буфет, в которых ребята 
обеспечиваются питанием. Из дальних 
хуторов обеспечен подвоз детей в шко
лу.

Однако в Заветненской средней шко
те наблюдаются перлон в работе ко
тельной, холодно в классных комнатах, 
холодно в 22-квартирном жилом доме 
для учителей. В Заветненской восьми- 
летней школе-интернате не решается 
вот рос о строительстве. канализации. 
Исполком сельского Совета, вскрыв 'Не
достатки в подготовке школ для работы 

в зимних условиях, принял решение, ко
торым определил меры по их устране
нию.

П рофилактика 
правонарушений

Исполком Балахоновского сельского 
Совета на очередном заседании заслу
шал вопрос о состоянии ‘работы по ох
ране социалистической собственности и 
предупреждению правонарушений на 
территории Совета. С докладом на нем 
выступил участковый инспектор мили
ции Т. П. Калмыков. В ходе обсуждения 

исполком отметил, что в этой работе 
принимают участие руководители произ
водственных участков, главные специа
листы, общественные организации, доб
ровольная народная дружина и другие. 
В селе Балахоновском создан опорный 
пункт, проведено тридцать рейдов по 
населенным пунктам.

Было также отмечено, что имеющие 
место случаи правонарушений среди 
взрослых и несовершеннолетних являют
ся следствием недостаточной профилак
тической работы административных ор
ганов и общественности села. В своем 
решении исполком наметил меры по 
устранению отмеченных недостатков.

В. МИХАЙЛОВ.
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Первые вопросы зимы
Рейд по фермам совхозов

Рейды0— смотры жи
вотноводческих ферм в 
районе стали традицией. 
И всякий раз при под
ведении итогов смотра 
руководители и специа
листы одобряют эти ме
роприятия. На сей 
рейдовую группу в сос
таве руководителей па
рткомов, зооветспециа- 
листов совхозов возгла
вил первый секретарь 
райкома КПСС О. Б. 
Томашевский.

Как известно, в рай
оне закончился месчник 
по подготовке ферм к 
зиме, а с первого де
кабря вступил в дейст
вие новый ГОСТ по 
приемке молока. Как 
решаются эти коренные 
задачи? Что необходи
мо сделать для устране
ния недостатков? Отве
тить на эти 
предстояло 
рейда.

В районе 
хозов, ’ег: 
производством 
Побывала 
веряющих 
«Невинномысский», 
рая ферма—самая круп
ная в хозяйстве. Год на
зад. участники рейла с 
грустью смотрели на на
возные горы, исхудалый 
скот и другие беспоряд
ки. В то время и речи 
не могло быть о высо
кой продуктивности ста
да, выполнении планов 
поставок молока госу
дарству. Иная картина 
теперь. К корпусам про
легли гравийные подъ
езды, в опрятном состо
янии содержатся поме-* 
щения, у мест зимовки 
заготовлены силос и 
грубые корма. Здесь 
же полным ходом идет 
строительство четырех
рядного коровника. Ны- 
— — ГОЛЬТ

не- 
справи-

раз

вопросы и 
участникам

! ПЯТЬ СОВ- 
'занимающихся 

молока, 
группа про- 

в совхозе 
Вто-

яле впервые за 
девятой пятилетки,
вимномысцы

лись с планом реали
зации молока. Зимовка 
Не застала врасплох жи
вотноводов.

Летом создавалась уг
роза срыва задания по 
молоку в совхозе. «Бе- 
ломечетский», но благо
даря принятым мерам 
положение исправлено. 
В ближайшее время жи
вотноводы рассчитаются 
с государством по реа
лизации продукции. Ос
матривая ферму, прихо
дишь к убеждению, что 
однажды заведенный 
здесь порядок никто не 
смеет нарушать. Всюду 
чистота, побелены' стены 
и кормушки. Навоз хра
нится метрах в 150 от 
фермы. -Чуть в стороне 
кормоцех.

Перед тем, как постро
ить, инженеры побывали 
в хозяйствах Грачевско
го района. Опыт грачев- 
иев внедрили у себя. 
Строительство кормоце
ха обошлось совохозу де
шево. А как хорошо 
теперь животноводам.

Оператор кормоцеха 
Юрий Туканов ознако
мил участников рейда с 
принципами работы це
ха. Его сточная произ
водительность равна 
шести тоннам измельчен
ных и сдобренных жид
кими концеитпатами 
грубых кормов. С вво
дом в действие цеха 
стало возможным обеспе
чивать не только дойное 
стадо богатым ''пио
ном, но и нетелей и 
скот, находящийся на 
откорме. Участниками 
рейда было отмечено то, 
что руководство совхо
за в трудных ситуациях 
проявляет находчивость 
в строительстве.

Перед началом зимов
ки создалось критичес
кое положение с разме- 

• щением молодняка овен. 
Поразмыслив, руководи-

телм решили 
площадку для 
ния 5 тысяч голов моло
дняка Собственнымн си
лами. В ход пустили со
ломенные тюки, камыш, 
проволочную сетку. И 
сейчас 
листов 
жизнь, 
плеща,
зхоэу в 40 тысяч рублей 

Серьезное 
овпев 
новое руководство 
х оз а

строить 
со д ер ж а -

ОТКОРМ СКОТА—НА ИНДУСТРИАЛЬНУЮ ОСНОВУ
«Быстрое развитие сельского хозяйства ведет ко 

все более широкому распространению межколхоз
ных и государственно-колхозных производственных 
объединений. В них эффективнее используется тех
ника, капитальное вложение и трудовые ресурсы, 
шире применяются индустриальные методы».
(Ив доклада тов. Л. И. Брежнева на XXIV съезде 
КПСС).

ДНА из основных 
задач, которую ре
шает сейчас совет- 

народ, — созда
О
0КИЙ
Йке материальио-техни-1. 
ческой базы коммунизм ’ 
ма, а это среди другого 
у необходимость дости
жения изобилия. высоко
качественных продуктов. 
Поиски путей улучшения 
поставок мяса государ
ству приведи к созда
нию межколхозных и го
сударственно-колхозных 
объединений. На базе 
колхоза «Казьминский» 
создано районное произ
водственное межколхоз
ное объединение по про
изводству животновод
ческой продукции и кор-

задумки специй’ 
воплотились в

Строительство
и обошлось со-

вннтланне 
стну уделяеет 

сов
ий»«. К онм беев ск 

Строительство откС| 
чной площадки на де
сять тысяч толов 
дняка — гордость 
хозй. Приметна 1 
одна деталь. Тонула 
навозе центральная 
рмя совхоза. Новс-е 
ководство положило 
нец этому. Итак, 
руководители 
зах 
и «Кочубеевский» сдела
ли много, и в то 
время в сравнении 
Д Р V ГН МН X О 3 я йств я м и 
ма чо.

Вот совхоз «Восход». 
Прекрасные корпуса' 
для размещения коров 
и телят. В кормушках 
люцерновое сено. Как 
ппиш^о это в совхоз? 
Его директор Иван Ма
твеевич Иваненко лишь 
в кратце сообщил об 
усилиях специалистов, 
которые всегда думают 
и ищут.

Подводя итоги рейла, 
егр участники высказа
ли мнение, что совхоз 
«Восход» лучше всех 
хозяйств района подго
товился к зимовке скота.

Объезд ферм со всей. 
убедительностью пока
зал, что там, где парти
йные комитеты не. упус
кают из поля зрения 
важные вопросы, там 
был И '•'СТЬ, ПОПЯТ ПК.

П. МУСАТОВ, 
наш корр.

моло- 
> СОЙ- 
м еще 

в 
(Ье- 
ру- 
ко- 

новые 
в совхо- 

«Невинномысский»

же 
с

нологии.
Существует «Колхоз- 

живпром» всего неско
лько месяцев, поэтому 
рано еще говорить о до
стигнутых успехах. Они 
впереди. При крупных 
масштабах гораздо бо-

лмя&ку ютммоета

В ЦЕНТРАЛЬНЫХ ремонтных мас- 
терскихколхоза имени Октябрьской 
революции к работам в весенне-зи- 

мни период подготовились заранее. Уте
плили .-цехи, обшив их потолки древесно
волокнистой плиткой. Стены помещений 
оштукатурены. Произведен капиталь
ный ремонт центральной отопительной 
системы. Изолированный от других, цех 
по ремонту двигателей и тракторов при
обрел теперь самостоятельность.
. Каждый год в мастерских внедряется 
какое-либо новшество облегчающее 
трудоемкие процессы. Йа этот раз в том 
же цехе установили дополнительный 
электротельфер грузоподъемностью 8 
тонны.. Работать стало здесь намного 
легче.

Восьмого октября на общем собрании 
работники мастерских приняли новые, 
посвяше.нные предстоящему съезду 
КПСС, совиатнстичесщде обязательства. 
В них заметно сокращены сроки ремон
тных работ. План четвертого квартала 
коллектив обязался выполнить 28 дека
бря. Выполнение работ, предусмотрен
ных заданием первого квартала буду
щего года, обещано завершить к нача
лу работы съезда

Партийным комитетом и правлением 
колхоза утверждены условия социалис
тического" соревнования за качественное 
производство ремонтных работ, опре
делены новые, опять же с учетом каче
ства, меры материального поощрения. 
Совершенствование организации соцсо
ревнования очень скоро приносит свои 

"плоды: повышается производительность 
труда работников, улучшается качество 
ремонта.

Из двадцати тракторов, 
ванных отремонтировать
квартале года, тринадцать уже вышли 
из ремонта. Помимо них в строй воз
вращены восемь автомобилей, зерноу
борочный, силосоуборочный и свеклоу
борочный комбайны. Мастерские взяли 
шефство над производственными участ
ками колхоза в ремонте сеялок. Это 
оправдано во-первых тем, что в мастер
ских имеются все возможности, в 4том 
числе и людские ресурсы, для такого 
ремонта. Во-вторых, здесь лучше орга
низован технический контроль, что не
пременно сказывается на качестве ра
бот. В-третьих; Мастерским гораздо ле
гче, чем производственным участкам, 
пиробретать те или иные запасные час
ти.

Но это не значит* что ремонтники 
ЦРМ располагают всеми необходимыми 
для работы деталями и узлами. Да. 
запчастей не хватает и здесь. Просто в 
мастерских легче их реставрировать.

ВПЕРЕДИ 
ОПЫТНЫЕ, 
УМЕЛЫЕ

запланиро- 
в последнем

Для реставрации деталей есть необхо
димое оборудование, станки, есть спе
циальные работники.

Десять лет работает на токарно-вин
торезном станке коммунист Александр 
Лавреньтьевнч Святун. Высококвали
фицированный токарь отлично справ
ляется со всеми производственными за
даниями. Трудолюбием и многими дру* 
гимн личными качествами Александр 
Лавреньтевич заслужил себе прочный 
авторитет в коллективе.

Замечательно трудятся электросвар-* 
щик Сергей Александрович Кривов, 
слесарь-инструментальщик Виктор Во-' 
рисович Фадеев, слесарь по обкатке 
автомобильных и тракторных двигате
лей Георгий Николаевич Морозов.

Хорошо организовано в колхозных 
мастерских трудовое наставничество. 
Лучшим наставником молодежи адесь 
считают слесаря по ремонту топливной 
аппаратуры Василия Михайловича Бор- 
монтова. Десяти ученикам раскрыл фЯ 
секреты своего мастерства. И послед
ним из учеников был его сын. Теперь 
Михаил Бормонтов работает вместе < 
отцом. Складывается новая трудоэай 
династия. Михаил был очень, рад за От
ца. когда тот совсем недавно был выб
ран товарищами делегатом на районную 
партийную конференцию, ведь такая 
честь, та^ое доверие оказывается самым 
лучшим, наиболее уважаемым комму
нистам.

Кипит в мастерских работа, приобре
тая все более правильный, четкий ритм. 
Механизаторы заняты регулировкой хо
довой части, коробок перемены передач, 
задними мостами машин. Ремонтник# ; 
возвращают к жизни двигатели, рабо- । 
чие узлы, топливную аппаратуру. Жес- ; 
тянщики поглощены своими заботами. < 
Все они не произносят высоких фраз, ' 
посвящая свой труд предстоящему съе- I 
зду 
тс я 
ему 
вых 
них 
чи

партии. Но каждый из них стреми- ] 
работать так, чтобы не пришлось ; 
краснеть за себя, слыша о трудо- 1 
успехах других. Этого требует от < 
рабочая честь. Этого требуют зада- ! 
коммунистического строительства. ]

Г. КОЛЕСНИКОВ,

повышается содержание 
творческого элемента, 

. сельскохозяйствен н ы й 
труд приобретает черты 
индустриального. Совет
ская деревня постепен
но переходит к новым 
коммунистическим отно-

млнватъ 12 тысяч голов 
крупного рогатого ско
та. Не правда ли, боль
шой скачок по сравне
нию с 1600 постановоч
ными местами на сегод- 
ний день?

Что же явится гаран-

С ПЕРСПЕКТИВОЙ НА БУДУЩЕЕ
на промышленной 

и выращиванию 
«Колхозжив-

мов 
основе 
нетелей 
пром».

В составе его 8 хо
зяйств-пайщиков. Глав
ная цель этого объеди
нения — дальнейшее . 
увеличение производст
ва и заготовок говяди
ны с учетом научно-те
хнического прогресса,., 
развития специализации 
и концентрации, внедре
ния прогрессивной тех*

лъше возможностей для 
полной механизации и 
автоматизаций всех тех
нологических процессов 
по ходу и кормлению 
скота, то есть, у объеди
нения есть возможность 
создать условия для 
промышленного произво
дства мяса, что сделать 
трудно и нецелесообра
зно в отдельных 
отв ах.

Ликвидируются 
лые виды труда,

хозяй-

тяже- 
в мем

шениям.
По предварительному 

плану, на 1976 год от 
хозяйств должно быть 

. принято 5800 . голов кру
пного рогатого скота и 
сдано государству на мя
со 5 тысяч общим весом 
1750 тонн. Привес жи
вотных составит 750 
тонн. После реконструк
ции и. расширения отко
рмочника к концу деся
той пятилетки «Колхоз- 
живпром* будет откар-

э алу- 
вс его, 
проч- 
базы.

тией выполнения 
манного? Прежде 
конечно, создание 
цой кормовой.
Рожь, овес, кукуруза на
силос и на зерно. Ози
мыми культурами, кото
рые пойдут на корм ско
ту, засеяно уже 918 ге
ктаров. Будет Использо
ваться силосно-концен
тратный способ откорма.

«Колхозживпром* га^ 
рантирует в будущем 
круглогодовой среднесу-

точный привес на откор
ме — 800 * граммов, на 
доращивани по 600 
граммов, /что, согласи-*; 
тесь. в отдельном хозяй
стве не всегда выполни
мо.

Здесь заканчивается 
строительство кормоцеха 
АкД, где все процессы 
приготовления кормов 
будут механизированы, я 
животноводы будут * по
лучать богатые протея» 
вом амидокоицентрат- 
Мне корма.

Нехватка кадров*—ато 
пока еще большой воп
рос. Все упирается в то, 
^то объединение не мо
жет предоставить людям 
жилплощадь. Этот . воп
рос ставится тоже эо 
главу угла.

В данном случае речь 
шла о будущем, но под
ведение некоторых ито
гов не за горами, так 
как работа уже начата.

М, ГАЦАЛОВА, 
студентка РГК

Краснодарский край, Среди ста сельскохозяйственных культур, 
возделываемых на Кубани, есть и субтропическая — чай. Красно
дарский чай отличается удивительно тонким, нежным ароматом, 
приятным терпким вкусом и красноватым цветом настоя. На все
мирной выставке-дегустации в Брюсселе краснодарский новичок 
васлуженно разделил первое место со знаменитым цейлонским, кото
рый с давних пор считается лучшим в мире.

В 1972 году на базе Дагомысского чайного и еще пяти совхозов 
было создано Сочинское производственное объединение—фирма 
«Краснодарский чай». На 1200 гектарах раскинулись чайные план
тации. Лучшие коллективы, внедряя передовую технологию и агро
технику, научились выращивать 35-центнеровые урожаи.

На левом снимке:^,сувенирный набор «Русский чай» Адлерской 
чайной фабрики. Предпритие производит шесть видов чая. Четырем 
из мих присвоен государственный Знак качества.

На правом снимке: официантки дегустационных домиков Алек
сандра Клешева. Нина Лепешкина и Татьяна Стрижакова.

4 декабря 1975 Звезда Прикубанья шштпирипшпшишгшшшишшшшшппншишЁ 8 ст^
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ШКОЛА ГАЙ... В ДЕТСАДУ
КАЛИНИН. Воспитанники детских садов 

Новопромышленного района города стали 
учениками необычной школы ГАИ. Пяти
шестилетние девочки и мальчики изучают 
здесь правила поведения на улицах. За
нятия проводят сотрудники ГАИ в специ
ально оборудованном классе. На стенах 
его красочные картинки, образно объясня
ющие правила уличного движения.

Программа школы ГАИ одобрена отде
лом народного образования и стала обяза
тельной для подготовительных групп 42-х 
детских садов Новопромышленного района 
|\алинина.

НА СНИМКЕ: занятие с воспитанниками 
детского сада Л» 15 ведет инспектор ГАИ 
В. Сотский.
Фото А. Овчинникова (Фотохроника ТАСС)

Ваше свободное

Только
О КИНО

Разговор о свободном времени, о его 
разумном и наиболее полном исполь

зовании, о культуре отдыха не нов. Но 
на глазах у нас происходят огромные 
изменения в жизни страны в целом и 
каждого человека в отдельности. Нор

мой становится то, что вчера было 
исключением. Нельзя забывать и о том, 
что общество развитого социализма — 
это общество людей образованных (бо

лее 60 миллионов советских граждан 
имеют среднее, незаконченное высшее и 
высшее образование). Поэтому разговор 
о свободном времени — это разговор 

о твоих духовных богатствах. Умеешь 
ли ты его использовать, чем ты предпо
читаешь заниматься в свободную минуту 

и что это дает тебе и обществу — вот 
предмет нашего разговора. Обращен он 
будет прежде всего к молодежи, то есть, 
к той части населения, которую принято 
считать будущим, надеждой народа.
Владимир Ильич Ленин говорил, что 

из всех искусств для нас важнейшим 
является кино. Не понимая эти слова, 
буквально и ни е коей мере не отвергая 
любое другое искусство, отметил все 
же, что кино действительно является 
самым массовым искусством, доступным 
каждому, без исключения (будь то жи
тель столицы или отдаленного хуторка) 
и, пожалуй, самым любимым. Зритель
ные залы наших кинотеатров никогда 
не пустуют, молодежь — особенно 
школьники — готова смотреть полюбив
шийся фильм бесчетное множество 
раз.

Многое ли изменилось с тех пор, как 
в наш быт прочно вошел телевизор? 
Едва ли. Если люди постарше иной раз 
и не пойдут в кинотеатр, предпочтут 
остаться дома, у уютного голубого экра
на, то молодежь смотрит и все вновь 
вышедшие на экраны фильмы в киноте
атре, н все кинокартины, появляющиеся 
в программе телевидения. Причем, не 
только художественные фильмы, не 
только фильмы вообще (документаль
ные, научно-популярные), но зачастую 
и всю телевизионную программу цели
ком, без перерывов (статистики подсчи
тали, что дети от 6 до 16 лет проводят 
у телевизоров от 12 до 14 часов в неде
лю). Хорошо это или плохо?

За год в обычном кинотеатре «про
кручивают» до ста кинофильмов. Около 
трехсот транслируют по телевидению. 
Таким образом, даже, если школьник 
смотрит только фильмы художествен
ные, и то в год на него их приходится 
около 400. Как же выбирать-то школь
нику, ориентируясь единственно на наз
вание, а они все в последнее время та
кие броские?

’ О [VI Я Л/Ч/\ААЛА/\Л/\ЛА/\/\/'/\ЛАААЛА/\Л/\А/\/

Не знаю, как бы это могло называть
ся: клуб ли кинолюбов, общество дру
зей экрана — дело не в названии. Но 
почему бы при том же «Спутнике», что 
в Кочубеевском, не организовать такой 
клуб? Почему бы не организовать его 
при каждом кинотеатре? Ведь есть же 
в кинопрокате планы показа фильмов, 
ведь к большинству из них имеются 
пространные аннотации. Так почему бы, 
«запустив» прокатный ролик, не выве
сить в фойе объявление: состойтся кон
ференция (разговор, беседа), посвящен
ные фильму, который вскоре выйдет на 
экраны? Почему бы не сделать этого? 
Умелый разговор, разговор, направлен
ный, «со смыслом», может не только 
заинтересовать, побудить * посмотреть 
именно этот фильм — разговор этот 
может помочь понять его, лучше разоб
раться в том, что вскоре будет проис
ходить на экране.

Стоило бы, пожалуй, организовать 
такие клубы и в школе. Сейчас у нас
экранизируется множество литератур
ных произведений, в том числе и тех, 
которые входят в школьную программу. 
А согласовать планы проката со школь
ными программами — не такое уж 
сложное дело.

И еще одну роль могли бы сыграть 
подобные клубы. Роль пропагандиста 
кино именно как искусства, со всей его 
спецификой, со всей его сложностью.

Зритель стал взыскательным, это из
вестно каждому. Но вместе с тем он, 
зритель, тем более зритель юный, нуж
дается в силе направляющей, нуждает
ся в звезде, которая стала бы путевод
ной среди бесконечного множества вы
ходящей на экраны кинопродукции. И 
пусть школьника 'пока не оторвешь от 
похождений Главного героя какого-ни
будь бесконечного массированного поль
ского боевика. Но. уверен, после нес
кольких разговоров в таком клубе, он 
уже другими глазами посмотрит на эти 
суперменские похождения. И тогда с 
ним можно будет поговорить об искус
стве настоящем, о нравственности, о 
многом можно будет поговорить...

Пока мы поговорим только о кино. Но 
есть еще литература, есть живопись, 
музыка и многое другое. И есть еще са
мые различные формы отдыха. Возмож
но, кто-то захочет рассказать о них, 
поделиться своими сомнениями, опытом. 
Будем очень рады и вашим письмам.

...Напротив моих окон расположено 
здание народного суда. Почти каждый 
день к нему подъезжают милицейские 
машины, из которых, озираясь по сто
ронам, выходят люди, держащие руки 
за спиной. Когда я вижу среди них 
юношей, мне становится больно. Может 
быть, когда-то ему не хватило именно 
такого разговора? Или внимания к не
му?

Г. ТАНОВ.

Нам отвечают

НЕДОСТАТКИ 
УСТРАНЕНЫ

Написали письмо. в 
редакцию жители села 
Ивановского. В нем они 
рассказали о том, что в 
селе невозможно купить 
спички, керосин, невоз
можно сдать стеклотару. 
Письмо это было нап
равлено директору Ко
чубеевского РРТО И. К. 
Куревлеву. Вот что он 
ответил:

«Факты, изложенные 
в письме жителей с. 
Ивановского, действи
тельно, имели место. За 
отсутствие койтроля за 
работой предприятий 
торговли директор Ива
новского ПРТ В. Г. Ро
динков и товаровед 
А. И. Андропова строго 
наказаны. Недостатки, 
отмеченные в письме, 
устранены».

Следующий номер га
зеты выйдет 5 декабря 
197.5 г.

Письма в редакцию

Недавно штаб граж
данской обороны в соот
ветствии с планами опе
ративной и боевот) под
готовки провел показные 
комплексные учения по 
гражданской обороне. 
Учения проводились для 
руководящего и команд
но-начальствующего со
става работников тор
говли нашего района, 
поэтому участие в 
них приняли на
чальники служб и на
чальники штабов служ
бы ПВС . района.

На учениях в соответ
ствии с их темой демон-
стрировались четкость и 
слаженность в действи
ях штабов, личного со
става, формировании ГО 
и службы ПВС, проверя
лась их готовность к 
проведению в случае 
необходимости эвакуа
ции и рассредоточения 
материальных ресурсов.

Проводились учения в 
четыре этапа, которые 
состояли из крмандно-

На ВДНХ СССРНОВЫЕ ТОВАРЫ ДЛЯ НАРОДА
МОСКВА. В павильоне «Стандарты 

СССР» на ВДНХ демонстрируются новые 
товары для населения. ,

НА СНИМКЕ: чайный фарфоровый сер
виз «Волна», изготовленный Ленинград
ским фарфоровым заводом имени М. В. 
Ломоносова.

Ему присвоен государственный Знак ка
чества.
Фото Н. Кулешова. (Фотохроника ТАСС).

штабного учения, обес
печения питанием эваку
ированного и рассредото
ченного населения на 
промежуточных эвако
пунктах, работа форми
рований ГО оптовой ба
зы райпо по приему эва
куированного продоволь
ствия и защите его от 
оружия массового пора
жения, работа объектных 
формирований ГО в ме
стах расселения эвако- 
населения.

Учения прошли иа вы
соком организационно- 
методическом уровне, 
были хорошей проверкой 
подготовки командиров и
бойцов невоенизнрован- 
ных формирований. 
Штабы, службы и орга
ны управления получили 
отличную практику ор
ганизации управления 
формированиями ГО, 
эвакуации и рассредото
чения населения.

Г. ДУВРОВ, 
начальник штаба Гб 

райпо.

В НАШИХ РУКАХ
Наступают зимние 

морозные дни. С их при
ходом необходимо отог
ревать водопроводные 
трубы, батареи цент
рального отопления и 
прочее. В жилых домах 
и производственных зда
ниях во время холодов, 
естественно, топят печи 
дольше, чем обычно. 
Что ж, это необходимо. 
Нс при пользовании пе
чами. в обращении с ог
нем нужно соблюдать 
всяческую осторожность, 
знать правила.

Следует помнить, что 
если печь неисправна, 
или, например, имеет 
потолочную разделку 
менее 38 сантиметров, 
не исключена возмож
ность загорания на чер

даке. Так, прошедшей 
зимой в доме В. Я- Ря
бина, жителя станицы 
Барсуковской, нз-за не
исправности в печи 
произошел пожар, Был 
причинен значительный 
материальный ущерб.

Случаются пожары м 
от того, что горящие 
печи оставляют без при
смотра или топят йх 
ночью. А это грозит не 
только пожаром, ио и 
отравлением угарным га
зом.

Обо всем этом необхо
димо помнить каждому. 
М. ЦЕРКОВНИКОВА, 

старший инспектор 
вдпо.

Редактор Г. Балмаков.

КОЧУБЕЕВСКИЙ ЗАВОД 
«АВТОСПЕЦОБОРУДОВАНИЕ»

ПРИГЛАШАЕТ
на постоянную работу токарей для 

работы на винторезных станках, тока
рей для работы на полуавтоматах, за
ливщиков металла, шихгэвщиков, фор
мовщиков, слесарей по ремонту промыш
ленного оборудования, крановщика мос
тового крана, слесарей-инструменталь
щиков, элекгромонтеров-ремонтников, 
шоферов, каменщиков, плотников, шту
катуров, механика гаража, подсобных 
рабочих.

Липа, не имеющие профессии, прини
маются учениками в порядке индивиду
ального и группового обучения.

25 - 22

КОЧУБЕЕВСКОМУ КОМБИНАТУ 
ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ ПРЕДПРИЯ
ТИЙ

на постоянную работу 
ТРЕБУЮТСЯ

кассир, электросварщик, бульдозерист, 
экскаваторщик.

Обращаться по адресу: ул. Торговая, 
КПП, отдел кадров. Телефон 2-88.

ТОВАРИЩИ!
В универмагах и промышленных мага

зинах потребительской кооперации на
шего района к осенне-зимнему сезону в 
большом выборе

в продаже Имеются 
плательные ткани, швейные изделия 

всех размеров и различных фасонов, 
трикотаж верхний и бельевой, постель
ное белье и другие промышленные то
вары.

Все эти товары можно' приобрести в 
кредит с рассрочкой платежа от 6 до 
24 месяцев.

Приглашаем посетить магазины наше
го района и приобрести необходимые 
товары.

Правление райпо.
5 — 5

КОЧУБЕЕВСКИЙ КОМБИНАТ 
ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ 

ПРЕДПРИЯТИЙ 
РЕАЛИЗУЕТ

организациям и /промышленным пред
приятиям щебень фракции 15x25 мил
лиметров, обрезную и необрезную доску 
и обапол.

Обращаться по адресу: с. Кочубеев
ское, ул. Торговая, комбинат производ
ственных предприятий. Телефон 2-01.

КОЧУБЕЕВСКАЯ ШВЕЙНАЯ 
ФАБРИКА

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ 
шофера и кочегара.
За справками обращаться в отдел 

кадров. Телефон 4-35.
3—2

КОЧУБЕЕВСКОМУ РСУ 
ТРЕБУЮТСЯ 

шоферы и трактористы.
Обращаться по адресу: ул. Омелья- 

нюка, 2.
5—4

КОЧУБЕЕВСКОМУ 
ВОДОПРОВОДНОММ УЧАСТКУ 

ТРЕБУЮТСЯ СЛЕСАРИ.
Оплата согласно штатному расписа

нию. 2—1

Марии Ильиничны.

Дирекция, партийный комитет и ра
бочий комитет совхоза «Беломечет- 
ский» выражают глубокое соболезно
вание секретарю комитета ВЛКСМ 
Валентине Ивановне Клевцовой по 
поводу преждевременной смерти ее 
матери

Коллектив объединенного общепита 
Кочубеевского райпо выражает глубо
кое соболезнование Людмиле Семе
новне Стасенко по поводу трагической 
смерти ее отца

АГАПОВА
Семена Григорьевича.________
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